

ABSTRAK

Fitri Yulianti 14060002/2014 : Analisis Kesempatan Kerja Sektor Pariwisata (Sub Sektor Perhotelan) di Provinsi-provinsi Indonesia, Jurusan Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Padang, di Bawah Bimbingan Ibu Dr. Sri Ulfa Sentosa, M.S.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh jumlah usaha akomodasi, jumlah pengunjung, output sektor perhotelan dan upah terhadap kesempatan kerja sektor perhotelan di Provinsi-provinsi Indonesia. Pengaruh serta dampak dari setiap variabel ini akan menjadi landasan bagi pemerintah maupun lembaga terkait dalam menciptakan dan memperluas kesempatan kerja di sektor pariwisata khususnya di sub sektor perhotelan di Indonesia.

Penelitian ini menggunakan metode *Panel Least Square* untuk melihat pengaruh variabel bebas terhadap variabel terikat yang dilihat dari data 33 provinsi di Indonesia dari tahun 2012 sampai tahun 2016 yang dikumpulkan melalui dokumentasi dari instansi pemerintah yang terkait. Penelitian ini menggunakan pendekatan *fixed Effect Model (FEM)*

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Jumlah usaha akomodasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kesempatan kerja sektor perhotelan di Provinsi-provinsi Indonesia, (2) Jumlah pengunjung akomodasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kesempatan kerja sektor perhotelan di Provinsi-provinsi Indonesia, (3) Output sektor perhotelan berpengaruh positif namun tidak signifikan terhadap kesempatan kerja sektor perhotelan di Provinsi-provinsi Indonesia, (4) Upah berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap kesempatan kerja sektor perhotelan di Provinsi-provinsi Indonesia (5) Jumlah usaha akomodasi, jumlah pengunjung, output sektor perhotelan dan upah secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap kesempatan kerja sektor perhotelan di Provinsi-provinsi Indonesia

Dari hasil penelitian disarankan kepada pemerintah agar usaha akomodasi di Indonesia bukan hanya berpusat di Pulau Jawa, tetapi juga menyebar keseluruh lapisan daerah di Indonesia sehingga memberikan dampak yang besar terhadap pertumbuhan kesempatan kerja bagi masyarakat Indonesia, khususnya di sektor perhotelan. Dan juga disarankan agar pemerintahan di setiap provinsi di Indonesia lebih meningkatkan pembangunan dan memperkenalkan citra serta potensi pariwisatanya, agar dapat meningkatkan jumlah kunjungan wisatawan, yang mana melihat pengaruh kunjungan wisatawan sangat besar bagi peningkatan kesempatan kerja dan pendapatan devisa negara

Kata Kunci: Kesempatan Kerja Sektor Perhotelan, Usaha Akomodasi, Pengunjung Akomodasi, Output Sektor Perhotelan, Upah.